

---

FDP Melsungen

## **FDP SOMMERFEST: VIZEPRÄSIDENTIN DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS EHRT ENGAGIERTE MANDATSTRÄGER**

22.07.2021

---

Foto vlnr: Bastian Belz, Alexander Katzung, Dr. Ulrike Schnell, Marion Viereck, Nicola Beer, Claus Schiffner)

Zum Sommerfest der Freien Demokraten in Melsungen konnte der FDP-Stadtverband die Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments und stellvertretende Bundesvorsitzende der Freien Demokraten, Nicola Beer als Guest begrüßen. In Ihrer Rede machte Beer deutlich, dass aktuelle Ereignisse, wie z.B. die Corona-Pandemie, offenlegen, dass Digitalisierung und Bildung als wichtige Baustellen weiter verschleppt würden. Um die notwendige finanzielle Grundlage zu schaffen, fordern die Freien Demokraten ein Prozent der Mehrwertsteuereinnahmen zusätzlich in Bildung zu investieren. Nach einem regen Austausch zum Thema Klimapolitik, bei der die FDP auf Anreize anstatt Verbote setze, ehrte sie zusammen mit Stadtverbandsvorsitzendem Alexander Katzung zwei FDP-Mitglieder, die für die FDP in den städtischen Gremien engagiert waren.

Ulrike Schnell ist mehr als 30 Jahre aktives FDP-Mitglied, Trägerin des Bundesverdienstkreuzes und war unter anderem für 4 Jahre Mitglied der Stadtverordnetenversammlung, davon 3 Jahre im Ausschuss Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur. Im Rahmen ihres politischen und gesellschaftlichen Engagements tritt sie für die Rechte von Frauen ein, initiiert humanitäre Hilfsprojekte und engagiert sich für das Kulturleben in Nordhessen.

Auch Claus Schiffner ist seit über 30 Jahren politisch in unterschiedlichen Funktionen für die FDP aktiv und war davon 15 Jahre im Magistrat der Stadt Melsungen, 15 Jahre im Arbeitskreis Kindergärten, 9 Jahre Hallenbadbeirat und 5 Jahre in der Sportkommission tätig. Claus Schiffner ist seit 1990 bis heute als Abteilungsleiter, Vorsitzender und

Vorstandsmitglied bei der Melsunger Turngemeinde aktiv.

Zu Gast war ebenfalls Bastian Belz aus Battenberg, der FDP-Bundestagskandidat für den Schwalm-Eder Kreis / Frankenberg.